



あすか便り

第18号

令和2年11月10日発行

発行：特別養護老人ホーム

飛鳥の里三清荘



令和2年度 敬老会



9月19日に敬老会を開催しました。例年であれば入居者の皆様、ご家族の方々にも参加をして頂いていますが、新型コロナウイルス感染予防のため規模を縮小しての会となりました。

敬老会 会食の様子



敬老会式典の後には各
番町での会食でした。
赤飯、ブリの照り焼き、
茶碗蒸しなどの行事食
を用意させて頂きました。
式典に参加されな
かつた方も、お食事
敬老のお祝いを楽し
た。皆様にとっても喜
で頂き、後日栄養士の
もとに「美味しかった
よ。またお願いしま
す」と直接言いに来
ました。た方もおら
る。例年とは大きく異
る。敬老会となりました
が、皆様の笑顔を見
ることができ、思い出
る一日となりました。

編集後記

飛鳥の里三清荘での三
一大行事の一つである
敬老会を開催すること
ができました。新型コ
ロナウイルスが感染
拡大の為、開催中止
も一時は検討された
が、無事に行え
たこと嬉しく思
います。感染予
防対策により、制
限のある生活とな
なっている入居者
の皆様にとつて、
普段とは違う1日
となり喜んでいま
す。ただけたの
ではないかと感じ
ています。

今後皆様と楽しい
時間が過ぎるよう
に、様々なイベント
やレクリエーション
活動を職員一同考
えていきたいと思
います。

今年の「あすか便
り」は今年で最後
となり、今年も入
居者様の様子をお
届けできるように
努めていきます。
来年もよろしく
お願い致します。

広報誌担当 友野